



Der ganz normale Alltag ab 50

Vor vielen Jahren hat es den Südbadener Otmar Traber ins Exil verschlagen: Im Schwäbischen fristet der Kabarettist seither sein schweres Leben zwischen Midlife-Krise und Altachtundsechziger-Romantik. Am Donnerstag, 15. Mai, war der gealterte Revolutionär in der Gottenheimer Bürgerscheune im Rathaushof zu Gast, wo er fast 70 Gäste zum Lachen brachte. Sein satirischer Blick auf Männer und Frauen jenseits der 50 – von Beziehungsstress, beruflichen und gesellschaftlichen Zwängen sowie Familiengründung und Kindererziehung arg gebeutelt – hielt so manchem Zuschauer humorvoll den Spiegel vor. Bei aller Bissigkeit wurde der Kabarettist aber nie gemein – so wurde es für alle Gäste der BE-Gruppe BürgerScheune ein vergnüglicher Abend. ma/Foto: ma